



Kloster Wernberg in Kärnten

Das Schloss Wernberg, zwischen VILLACH und VELDEN a. WÖRTHERSEE gelegen, vereint Geschichte, Kultur und Weltoffenheit in sich. Seit 1935 wird hier ehrliche Gastfreundschaft von den ´Mariannahiller Missionsschwestern vom Kostbaren Blut´ gelebt. Es ist ein Ort mit Begegnungsqualität und des Dialogs, ein Ort des gemeinsamen Lebens und Lernens für Jung und Alt, des Wissens und der Tradition und des wertschätzenden Umgang miteinander.

Der Schöpfungskreislauf wird durch die Verwendung der Eigenprodukte der nach biologischen Richtlinien geführten Landwirtschaft und der liebevollen Zubereitung der Gerichte der Natur- und traditionellen Klosterküche spürbar.

Das Kloster Wernberg bietet Raum für Stille und Aufatmen. Ist einen Ort, die persönliche Spiritualität zu entdecken und zu vertiefen, ein Ort, um dem Sinn des eigenen Lebens nachzuspüren. Wir laden Sie ein „Gast im Kloster“ zu sein oder einfach nur eines der spirituellen Angebote zu besuchen.

In den Sommermonaten wird das „Generationenkloster“ durch die vielen Familien ein Treffpunkt

Kloster Wernberg / Kärnten

Écrit par Eva Hundhausen

Mercredi, 01 Mai 2013 16:19 - Mis à jour Mercredi, 01 Mai 2013 16:51

für Alt und Jung. In seiner einzigartigen Architektur und in seiner Lage mit den Karawanken und Julischen Alpen im Süden, den Nockbergen im Norden und den vielen Kärntner Seen in unmittelbarer Nähe bietet es eine einzigartige Atmosphäre für einen erholsamen Aufenthalt und zahlreiche Aktivitäten.

Das Dasein und der Geist der 65 Ordensschwestern macht das „Gast im Kloster sein“ zu einem unverwechselbaren Erlebnis.



Herzlich willkommen im Kloster Wernberg!

Das Gästehaus ist ein Ort ...

... stark verwurzelter Gastfreundschaft

... für Erholung und Freude

... offen für alle Generationen unabhängig von Herkunft, Religionsbekenntnis und

Lebenssituation

Wir Missionsschwestern vom Kostbaren Blut öffnen unsere Pforte für einen etwas anderen Urlaub. Im Gästehaus Kloster Wernberg können Sie Ihren Urlaub ganzheitlich erleben. Frei nach dem Motto: Jeder kann, keiner muss!

Um Körper, Geist und Seele zu stärken und neue Lebensenergie, um Sinn zu gewinnen. Um der Suche nach Spiritualität, nach Glauben und Hoffnung nachzugehen. Das Kloster Wernberg bietet zahlreiche Möglichkeiten und spirituelle Angebote!

- sich wohlfühlen in der Gemeinschaft der Gäste und uns Ordensschwestern
- sich in der großzügigen Architektur eines Renaissance Schlosses entspannen
- die einmalige Landschaft mit sonnenreichem Klima genießen und erkunden
- die gesunde Natur- und Klosterküche - wie Fleisch und Eier aus der eigenen Landwirtschaft, Gemüse und Kräuter aus dem Klostergarten und selbstgebackenes Klosterbrot von Sr. Katharina - genießen
- an unseren gemeinsamen Aktivitäten, Ausflügen und Freizeitgestaltungen teilnehmen
- aus einem breiten Angebot für Ihren Urlaub oder persönliche Spiritualität wählen

Kloster Wernberg

Klosterweg 2

AT-9241 Wernberg / Kärnten / Österreich

Tel: +43-4252-2216-152 Gästehaus

gaeste-bildungshaus(at)klosterwernberg.at

Kloster Wernberg / Kärnten

Écrit par Eva Hundhausen

Mercredi, 01 Mai 2013 16:19 - Mis à jour Mercredi, 01 Mai 2013 16:51

[Hier geht´s zur Internetseite](#)

[Zum Anfrageformular](#)